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●本日の司会       （西野 勝介副 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん 
 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

6 月 10 日（月）吉祥寺東急インにて開催される多摩中

グループ新旧合同協議会へ出席いたします。 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

5 月 27 日（月）昭島市民くじら祭の実行委員会へ星野

実行委員長、曳地次年度社会奉仕委員長に出席をしてい

ただきました。 

本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので、役

員理事の方はご出席をお願いいたします。 
 

●会員増強賞・スポンサーピン贈呈 

 

 
星野 宗保会員 

 

●卓話「PETS報告」  平畑 秀東会長エレクト 
 

ペッツとは次年度会長の研修

セミナーのことです。これは、RI

会長の意向を、ガバナー研修会で

各ガバナーに連絡して、そのガバ

ナーが自分の意見と共に、次年度

の会長にその方針を伝達する、と

いうものです。 

次の RI 会長は、ロン D. バートンさんと言う方で、標

語（テーマ）は「ロータリーを実践し みんなに豊かな

人生を」です。RI 会長としては、未来に夢をつくり、ロ

ータリー全員で最大限に自己を活かすような事をしまし

ょう、ということです。RI 会長のテーマというのは今ま

で色々ありましたが、結局、会員を増強してクラブを活

性化しましょうということなのです。通年同じ様な事が

言われており、特別目新しいことはありませんでした。 

次に、ガバナー方針ですが、「新しい風」を吹かせまし

ょう、「新しい風」はクラブから、ということでした。ロ

ータリーというのは、地区やグループではなくて、基本

はクラブだ、ということです。それから、例会を開拓し

て、楽しい例会にするよう、色々と変えてみてはどうか、

ということでした。あとは、クラブが主導して各地域で

色々な事をやり、ロータリークラブの啓蒙活動をして、

活性化の努力をしなさいということと、草の根の活動を

続けて大きな幹にしましょう、ということでした。地区

の要望としては、色々な面で地区に協力をして頂きたい

というのが本音でした。 

今までの会長さんもPETSの研修に行かれたことと思い

ますが、今までと変わったようなことはありません。た

だ、規定審議会など規則に関する事で、変更があるくら

いです。規則に関しては、出席率を上げるためにクラブ

で認めた会合についてはメークアップ扱いにしようとい

うことです。知らない方も多かったようですが、当然、

役員理事会も対象になるそうです。規定審議会の規約は

かなり甘くなってきているようです。 

私の地区に対する要望としては、昭島とか八王子のク

ラブが、会合がある度にわざわざ品川辺りまで行くのは

地区の体制がおかしいのではないか、ということを言い

ました。これは昔、地区を編成した時に中央線を上下に

分けてしまった為です。これを新宿辺りで切って縦割り

にすれば、吉祥寺や立川が中心になると思います。私が

そのような意見を言ったところ、何クラブか賛同するク

ラブがありました。少し語弊があるかも知れませんが、

ロータリーは覇権主義的な所があると思います。大きな

クラブが下部組織を作って、自分達が優先的にその上に

立てるように、横割りにしたのではないかと思います。 

PETS は 2 日間ありますが、私も仕事を休んで参加をし

ました。昔は 1日や半日で終わる時もあったようですが、

段々増えていったようです。私が会長エレクトになって

びっくりしたのが、今は何でもメールで送られて来るこ

とです。返信も全部メールで返します。結局、それだけ

メールでやるのならば、PETS も期間を設けて、メールで

やるようにすれば、わざわざ出掛けて行く必要がないと

思います。これもガバナーの自己満足的な所があるよう

な気がしてなりません。会長になる人は皆、頭を下げて
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ガバナーから認証状をもらって、後から PETS の様子を収

めた CD-ROM を渡されます。このような事をして、これ

だけのお金を使うのならば、地区の分担金を減らすとか、

違う事に使う方が、余程、有意義だと思いました。ロー

タリーの良い所かもしれませんが、なかなか、そのよう

な事を言う人はいません。私は 1 年間このようなことを

言っていこうと思っています。 

私が次年度会長になるに当たっては、そのような覇権

主義的なことに立ち向かっていこうと思っています。そ

れから、ガバナーの意向もありますが、ロータリーはや

はりクラブが単位です。合同や地区やグループなどがあ

りますが、極力やる必要がないと思っています。会員の

方々は、水曜日の夜 7 時に例会があるから入ってくださ

い、ということでこのクラブに入会なさったわけです。

それを違う曜日や時間にするとなれば、約束が違うので

はないか、ということになります。ですから、次年度は、

水曜日の夜 7 時という例会の基本を崩さないようにした

いと思っています。 

クラブは、継続していかないことには、クラブの充実

というものがないと思います。これまでの会長の皆さん

が努力した結果で、これだけ沢山の会員がいるわけです。

よく、親クラブという言い方をしますが、正式にはその

ような言い方はないそうです。日本独特の言い方だそう

で、これもやはり覇権主義ではないかと思いますので、

次年度は親クラブという言い方ではなく、提唱クラブと

いう言い方にしようと私は思っています。普通親クラブ

というのは、何かしら金銭的な援助があるそうなのです

が、昭島中央に関してはそのようなことは一切無かった

そうなので、この 25 周年を機に見直してはどうかと思い

ます。私の言うことが正しいかどうかは、分かりません

が、この年度でやったことがあまり良くなかったと思え

ば、来年は元に戻しても良いのではないかと思います。 
 
 

●ニコニコ BOX発表   （石岡 孝光親睦委員） 
 

○柴田会長 

平畑会長エレクト卓話ありがとうございます 
 

・荒川幹事 

平畑会長エレクト本日の卓話よろしくお願い致します。 

・石岡会員 

平畑会長エレクト卓話ありがとうございました。 
 

・伊藤会員 

平畑会長エレクト本日の卓話、ごくろう様でした。 

 

・蜂巣会員 

平畑会長エレクト様本日は卓話よろしくお願いします。 
 

●出席報告    （ネジュリ・オセアンさん） 
 

会員数  47 名 出席義務会員  45 名 
 

本日の出席 32 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 

 

★曳地 義正次年度社会奉仕委員長 

5 月 27 日（月）くじら祭実行委員会に出席いたしまし

た。そこで大会のテーマが「思い出を作ろう！くじらの

夏！昭島の夏！」に決まりました。例年通り、花火を 2,000

発上げるそうで、予算が逼迫しておりますので、ご協賛

をお願いします、ということでした。また、パレードの

テーマは「くじら音頭」に決定したそうです。 
 

★小島 弘明親睦委員長 

親睦旅行の出欠を今月いっぱいまで、受け付けており

ます。事務局宛てにお願いいたします。今現在、30 名を

超える旅行となりそうです。ホテルのツインの申し込み

は先着 6 組までです。東昭観光の前澤さんまでお申し込

みください。 
 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 

6 月 5 日（水）  6 月 23 日（日）分振替休会 
 

6 月 12 日（水）・19 日（水） 各委員長活動報告 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 

 
 
 

●ご報告（小島 弘明 2011-2012 年度社会奉仕委員長） 

5 月 24 日（金）付けで、岩泉町立小本中学校より、当クラブ宛てにお手紙と写真が送られて来ましたので、ご紹介

いたします。 
 


